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Récit autobiographique d'une quête philosophique et spirtuelle au coeur de l'Inde

Auroville : au fil des ans, cette communauté du Sud de l’Inde, fondée en 1968 par Mirra Alfassa pour
concrétiser la pensée du philosophe indien Sri Aurobindo, a cristallisé de nombeux clichés et nourri tous les
fantasmes. Utopie idyllique, village de hippies, repère de doux dingues ou bulle coupée du monde : quelle
étiquette peut-on bien coller sur ce drôle d’Objet vivant non identifé ? Et surtout, à quoi ressemble cette
expérience aujourd’hui, quarante ans après les caravanes arrivées par la route de la Soie, pour quelqu’un né
longtemps après l’époque du flower power ?
Il y a autant d’Aurovilles que d’Aurovilliens, si ce n’est plus ; mais l’auteur essaie ici de trouver sa propre
définition, de relier son périple extérieur à son voyage intérieur. Et dans cette quête initiatique, basée sur une
expérience personnelle et non sur l’analyse théorique, il recevra l’aide d'un personnage inattendu…

Un journal intime, entre religion et méditation

A PROPOS DE L'AUTEUR

Julien Fortin, trente-deux ans, s’est installé à Auroville depuis plusieurs années, après avoir vu le jour en
France, et vécu en Allemagne, au Sri Lanka et au Gabon. Il a parcouru la planète pour suivre de nombreux
projets de développement. Par ailleurs, il pratique l’escalade et la plongée partout où c’est possible…

EXTRAIT

Le « début de l’histoire » est une question de choix. Quand on cherche dans sa mémoire le moment où tout a
commencé, on peut toujours remonter d’un cran l’enchaînement des événements qui nous ont mené là où
l’on est, chercher la cause de chaque effet jusqu’à notre naissance, et même avant : dans la rencontre de nos
parents ou de nos grands-parents, et de leurs grands-parents avant eux. Aussi amusant soit-il, ce jeu ne mène
à rien, et l’on se retrouve obligé de choisir, arbitrairement, un instant que l’on déclare être le « début de
l’histoire ». Plutôt que de remonter mon arbre généalogique à l’infini, je décide, à la majorité absolue, que
mon histoire aurovilienne commence dans un bar munichois.
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From reader reviews:

Irma Huges:

What do you regarding book? It is not important together with you? Or just adding material when you
require something to explain what your own problem? How about your free time? Or are you busy particular
person? If you don't have spare time to accomplish others business, it is make one feel bored faster. And you
have spare time? What did you do? Everyone has many questions above. They should answer that question
due to the fact just their can do that will. It said that about book. Book is familiar in each person. Yes, it is
proper. Because start from on pre-school until university need this specific Auroville: Carnets indiens d'un
Occidental idéaliste aux prises avec la réalité d'un dieu à tête d'éléphant (Les Ancres contemporaines t. 1)
(French Edition) to read.

Oren Nelson:

Hey guys, do you really wants to finds a new book to study? May be the book with the subject Auroville:
Carnets indiens d'un Occidental idéaliste aux prises avec la réalité d'un dieu à tête d'éléphant (Les Ancres
contemporaines t. 1) (French Edition) suitable to you? Often the book was written by famous writer in this
era. Often the book untitled Auroville: Carnets indiens d'un Occidental idéaliste aux prises avec la réalité
d'un dieu à tête d'éléphant (Les Ancres contemporaines t. 1) (French Edition)is the main one of several books
which everyone read now. This particular book was inspired a lot of people in the world. When you read this
reserve you will enter the new dimension that you ever know before. The author explained their strategy in
the simple way, therefore all of people can easily to be aware of the core of this e-book. This book will give
you a lots of information about this world now. To help you see the represented of the world with this book.

Joan Munoz:

Spent a free the perfect time to be fun activity to do! A lot of people spent their spare time with their family,
or all their friends. Usually they carrying out activity like watching television, planning to beach, or picnic
within the park. They actually doing ditto every week. Do you feel it? Do you need to something different to
fill your own free time/ holiday? May be reading a book is usually option to fill your totally free time/
holiday. The first thing you ask may be what kinds of reserve that you should read. If you want to try out
look for book, may be the reserve untitled Auroville: Carnets indiens d'un Occidental idéaliste aux prises
avec la réalité d'un dieu à tête d'éléphant (Les Ancres contemporaines t. 1) (French Edition) can be great
book to read. May be it could be best activity to you.

Cheri Adamo:

Reading can called thoughts hangout, why? Because when you are reading a book mainly book entitled
Auroville: Carnets indiens d'un Occidental idéaliste aux prises avec la réalité d'un dieu à tête d'éléphant (Les
Ancres contemporaines t. 1) (French Edition) the mind will drift away trough every dimension, wandering in
each aspect that maybe not known for but surely can become your mind friends. Imaging just about every



word written in a reserve then become one form conclusion and explanation which maybe you never get
before. The Auroville: Carnets indiens d'un Occidental idéaliste aux prises avec la réalité d'un dieu à tête
d'éléphant (Les Ancres contemporaines t. 1) (French Edition) giving you an additional experience more than
blown away your head but also giving you useful details for your better life with this era. So now let us
demonstrate the relaxing pattern the following is your body and mind are going to be pleased when you are
finished examining it, like winning a casino game. Do you want to try this extraordinary investing spare time
activity?
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